

Athlétisme/10 km de Port-Gentil

Des records au rendez-vous



Photo : James Angelo Loundou



Photo : DR

Les femmes, venues massivement, ont pris part aux «10km de POG» disputés hier à Port-Gentil. Photo de droite : Les athlètes méritants dont l'Ougandais Abdallah Mandé (au milieu) posent pour la postérité avec le maire de Port-Gentil Gabriel Tchango (extrême gauche) et le ministre des Sports Franck Nguema.

J.A.L
Libreville/Gabon

COMME attendu, la troisième édition du 10 kilomètres de Port-Gentil a confirmé les prévisions des suiveurs de la compétition organisée dans la capitale économique du Gabon. Sur la base du chronomètre réalisé la saison écoulée dans la course placée sous le label de la Fédération internationale

d'athlétisme (IAAF) et des dispositions affichées depuis le début de l'année, voir l'Ougandais Abdallah Mandé franchir la ligne d'arrivée après 27 minutes et 35 secondes, n'était que pure logique.

Avec 38 secondes de mieux que le précédent record, Mandé a encore porté plus haut le temps réalisé sur un parcours sans grandes difficultés en termes de relief. Ce pour confirmer une domination annoncée des

coureurs venus de l'étranger et qui ont une nouvelle fois occupé la totalité du podium chez les hommes, comme sur le tableau dames.

Diminué par un bobo à la cuisse, Jessy Mouele Kodo qui avait l'ambition antérieure d'améliorer son temps de la saison écoulée n'a pas fait mieux. Quand bien même il a été le premier Gabonais à franchir la ligne d'arrivée d'une édition qui a vu

une participation encore plus importante que l'année écoulée. Une sensible amélioration de la participation des populations de Port-Gentil que le ministre des Sports Franck Nguema et le maire Gabriel Tchango ont saluée. Avec le souhait que les retombées d'une épreuve qui gagne en notoriété au fil des éditions, participe au renouveau de l'athlétisme gabonais.

Principaux résultats

Elite

Dames

1ère : Sheila Sheilagat (Kenya) : 30 minutes 55 secondes
2e : Ruth Chegenicj (Kenya) : 31 minutes 12 secondes
3e : Evaline hirchir (Keunya) : 31 minutes 58 secondes

Hommes

1er : Abdallah Mandé (Ouganda) : 27 minutes 35 secondes
2e : Bernard Ngeno (Kenya) : 27mn 43 secondes
3e : mmanuel Bor (Kenya) : 27 mn 53 sec

Jeunes (-20ans)

Filles

1ère : Chancia Manfoumni Koimba (46 minutes, 34 secondes)
2e : Francesca Bakela (46 minutes, 39 secondes)
3e : Diane Djossou (47 minutes, 17 secondes)

Garçons

1er : Carl Kylian Divassa Ngady (35 minutes 36 secondes)
2e : Karl Ulrcih Moubogha Tsinga (35mn 43 sec)
3e : Benho Mambamba Mabamba (36 min 58 sec)

Vétérans

Dames

1ère : Patricia Biloghe (54 mn 49 sec)
2e : Marie Christine Lorieul (546mn 15 sec)
3e : Marie Anne Puidufi (1h 00mn 27 sec)

Hommes

1er : Mathurin Ngouadegon (43 mn 07 sec)
2e : Jean-Louis Mombo Mombo (43 mn 13 sec)
3e : Loïc Emery (44 min 42 sec)

Ce qu'ils en pensent

• **Jessy Mouélé Kodo, meilleur Gabonais.** " Même si je finis meilleur Gabonais, je reste tout de même frustré de n'avoir pu disputer cette course avec l'intégralité de mes moyens physiques. Je suis arrivé diminué par une blessure et avec l'ambition de faire de mon mieux, malgré tout. J'ai bien débuté la course, avant que la douleur de mon bobo ne diminue mes intentions à partir du sixième kilomètre. J'entends bien me soigner, retrouver l'intégralité de mes moyens physiques et me battre

pour honorer du mieux que je pourrai l'honneur de la patrie "

• **Abdallah Mandé, vainqueur Elite hommes :** " Remporter cette course était une ambition nourrie depuis que je me suis inscrit. La concurrence a été rude, mais ma stratégie de course a payé. Je remercie le comité d'organisation qui a été à la hauteur des promesses qui m'ont été faites. Je promets de revenir l'année prochaine pour défendre mon titre. "

• **Franck Nguema, ministre des Sports :** " J'éprouve un sentiment de satisfaction au terme de cette compétition placée au final sous le sceau des records, aussi bien en termes de participation des athlètes que des chronos réalisés. C'est une motivation supplémentaire pour la nouvelle équipe que nous sommes, animée par l'ambition de faire du sport une vitrine du Gabon."

Propos recueillis par J.A.L

Football/Transfert

Nîmes : accord pour le transfert de Denis Bouanga vers Saint-Etienne

LE Nîmes Olympique s'active ces dernières heures. Après le départ annoncé de Teji Savanier à Montpellier et les prolongations de Gaëtan Paquiez, Anthony Briançon et Renaud Ripart, les Crocos s'appêtent à perdre un nouveau joueur. Selon les informations de *RMC Sport*, Nîmes et l'AS Saint-Etienne ont trouvé un accord pour le transfert de Denis Bouanga.

Le milieu de terrain va parapher un contrat de quatre saisons avec les Verts. Le départ de Bouanga devrait rapporter moins de 5 millions d'euros (3,2 milliards de francs) au club gardois. Pour rappel, l'international gabonais a inscrit 7 buts et distillé trois passes décisives en 35 matchs de

Ligue 1 la saison dernière.

Denis Bouanga, l'attaquant des Panthères du Gabon, est sur le point de quitter Nîmes Olympique pour l'AS Saint-Etienne.



Photo : D.R./L'Union